
作成日：2014.6.3

2014年度第2回コンクリート診断士受験対策講座講習会アンケート集計結果

・回答率
① 回答 ・・・・ 19 人
② 無回答 ・・・・ 3 人

1.講習会に参加して、良かったと思いますか？

① とても良かった ・・・・ 11 人
② 良かった ・・・・ 7 人
③ 普通 ・・・・ 1 人
④ あまり良くなかった ・・・・ 0 人
⑤ 良くなかった ・・・・ 0 人

2.今後、改善した方が良いと思われる項目と改善法があれば提案して下さい。

① 日程・時間帯 ・講習時間が長すぎる。集中力が持たない。
・土・日以外を希望
・可能であれば、論文は別日（受験1か月前）にしてほしい。
・1日目はタイトでした。
・金・土など休日にかかる日を減らして頂けると参加しやすいです。

② 開催場所 ・食事場所がないので、昼休みを長くしてほしい。
③ プログラム構成 ・ビデオ講座にして、ゆっくり長くしたほうが良い。日建学院方式で。

・もっと例題を盛り込んだ内容にしたら良いのでは
・論文は最後が良いと思われた。

④ その他 ・休憩時間は10分は欲しい。
・ぢばさんセンターはgoodな選択でした。
・講習会の情報を協会HP以外でも提供して頂きたいです。
・横井先生の様に例題の解説をして頂けたのは、とても分かりやすかったです。

3.今後、取り上げて欲しいテーマがありましたら、お書きください。

・補修実績（診断）の実例
・会員の方で、実際に診断した案件の紹介をして欲しい。
・実例写真を多くしたら良いと思います。

・具体的は補修・補強事例を知りたい（問題点や課題など）

4.今後の講習会にも参加したいと思いますか？

① 是非参加したい ・・・・ 5 人
② 参加したい ・・・・ 12 人
③ どちらともいえない ・・・・ 2 人
④ あまり参加したくない ・・・・ 0 人
⑤ その他 0 人

・ 実務担当者を出来るだけ多く参加させたい

5.ご意見・ご感想・ご質問等がありましたら、ご自由にお書きください。

・わかり易い説明と要点を絞ってあるので、効果が期待できると思います。

・劣化の実例写真を掲示して劣化の原因、判定、予測等を想定するような講義をしてほしい。記
述式対策につながると思う。
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